
Школьная жизнь

Счет малышам, родив-
шимся в 2010 году, открыла 
девочка весом 3 килограм-
ма 690 граммов, пополнив-
шая население Матюшкин-
ской волости. Прибавление 
в семействе Овчинниковых    
произошло 1 января.

Всего же в январе в ро-
дильном отделении Опочец-
кой центральной районной 
больницы помогли появиться 
на свет 14 младенцам, 9 из 
них (6 мальчиков и 3 девоч-
ки) – новые жители Опочец-
кого района. 

Если же говорить о 
«праздничных» детках, то, 
по словам работников род-
дома, родившаяся 7 янва-
ря, в Рождество, девочка по-
полнила население Красно-
городского района, а в Та-
тьянин день (25 января) во-
преки ожиданиям на свет по-
явился мальчик, его родила 
жительница Новоржевского 
района. 

И. ПРОКЛОВА.

МАЛЫШИ-2010

Размер пенсий россиян в 
2009 году вырос в среднем на 
10,7 процента по сравнению 
с 2008 годом, свидетельству-
ют данные Росстата. В дека-
бре прошлого года по сравне-
нию с тем же периодом годом 
ранее размер пенсий в России 
увеличился на 35,9 процен-
та и составил 6177 рублей. За 
2009 год пенсии в стране ин-
дексировались 4 раза. 

             *    *    *
Премьер-министр РФ Вла-

димир Путин подписал поста-
новление о продлении про-
граммы льготного автокреди-
тования сроком еще на один 
год. На финансирование этой 
программы, по его словам, бу-
дет выделен миллиард руб-
лей. В прошлом году льготны-
ми автокредитами воспользо-
вались более 70 тысяч чело-
век. 

             *    *    *
В 2009 году более полу-

тора миллионов россиян от-
казались получать льготные 
лекарства в пользу денеж-
ной компенсации. По данным 
Росздравнадзора, в прошлом 
году бесплатными лекарства-
ми были обеспечены 5,8 мил-
лиона жителей РФ, тогда как 
в 2010 году заявки на льгот-
ное лекарственное обеспече-
ние подали лишь 4,2 миллио-
на граждан.

             *    *    *
Около 400 священно-

служителей выделит Русская 
православная церковь для 
служения в российских вой-
сках на штатной основе. Об 
этом объявил патриарх Мо-
сковский и всея Руси Кирилл. 
Он призвал участников Архие-
рейского совещания «со всей 
серьезностью отнестись к от-
крывшейся для Церкви заме-
чательной возможности». 

             *    *    *
На единственную подвод-

ную лодку Украины «Запо-
рожье» в ближайшее вре-
мя установят аккумулятор-
ные батареи. Этот процесс бу-
дет завершен до конца янва-
ря 2010 года. Кроме того, на 
дизель-электрической подлод-
ке уже идет монтаж гидроаку-
стической и радиолокационной 
станций, а также систем связи. 

             *    *    *
Первый канал прекра-

тит демонстрацию телесери-
ала Валерии Гай Германики 
«Школа» из-за необходимо-
сти освободить эфирное вре-
мя для трансляции Олимпиа-
ды 2010 года в Ванкувере. По 
словам одной из актрис сери-
ала, демонстрация «Школы» 
будет возобновлена в конце 
февраля – начале марта 2010 
года.
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ДЕМоГРаФия

У Любимовской школы, ко-
торая находится в 15 км от 
Опочки, нет своего автобуса, 
поэтому дети и учителя из го-
рода ездят туда на занятия 
пригородным транспортом. 

Как рассказывает дирек-
тор школы Нина Максимов-
на КАРМЫШКИНА, уже мно-
го лет в этом образователь-
ном учреждении помимо сель-
ских учатся и опочецкие дети, 
да и практически все педагоги 
– тоже жители Опочки.

- Вопросы с перевозками 
школьников у нас давно уже 
полностью урегулированы, 
срывов не бывает, – говорит 
Нина Максимовна. – В 8 часов 
утра от городского автовокза-
ла отправляется пригородный 
автобус, следующий рейсом 
Опочка – Теребени. На оста-
новках на улице Отрадной, у 

райпо, в Шлепетне в этот авто-
бус садятся наши дети, причем 
не только школьники. Четверо 
городских малышей посещают 

«ВОПРОС С ПЕРЕВОЗКАМИ ШКОЛЬНИКОВ 

УРЕГУЛИРОВАН 
ДАВНО…»

нашу группу кратковременного 
пребывания «Пчелка».

В 8 часов 30 минут автобус 
уже в Лаптеве.

Несмотря на то, 
что в школе учатся 
дети из города, мы 
не сокращаем уро-
ки и перемены, за-
нимаемся по обыч-
ному графику, по-
тому что автобус в 
Опочку из Духнова 
идет во второй по-
ловине дня очень 
удобно для нас – в 
14 часов 55 минут. 
Воспитатель груп-
пы продленного дня 
организованно ве-
дет уезжающих де-

«Как Праздничный 
генерал

звания лишился».

Спешите, бегите, 
всех за собою 
                   ведите!
Опочецкий народ, 
праздник к нам идет!
Кто не знает – 
                  сообщаем:
Масленицу встречаем!ПРОГНОЗ ПОГОДЫ

тей на автобусную остановку, 
которая находится неподале-
ку от школы, и следит за по-
садкой в автобус.

Места в автобусе для 
школьников и малышей из 
группы «Пчелка» достаточ-
но. Тесновато бывает только 
в дни больших религиозных 
праздников, когда люди едут 
на службу в Теребенскую цер-
ковь.

Мы очень благодарны за 
сотрудничество ГППО «Опоч-
каавтотранс» и диспетчеру 
этого автотранспортного пред-
приятия Галине Николаевне 
Платоновой. Дети и учителя 
всегда приезжают на занятия 
вовремя.

В. ИВАНОВА.

ЗИМНЕЕ МОЛОКО
Сведения о надоях молока в хозяйствах района

9 февраля 2010 года
В первой графе – название хозяйства, во второй – валовой 

надой (кг), в третьей – надой на 1 корову (кг), в четвертой + или 
– в сравнении с прошлым годом (кг)

СПК «Исса»                         3168         11,3       + 0,3
ОАО «Заречье»                   1182           9,4        +5,1
ОАО «Фронтовик»                 718           4,8        +0,8
СПК им. Мичурина                600           4,6         +0,8
СПК «Глубокое»                    556           5,1              -
ОАО «Колос»                         460           4,8         +1,5
ОАО «Кр. Октябрь»               217           3,2         +1,5
СПК «Опочецкий»                 163           4,2          -0,1
СПК «Нива»                             40           1,8         +0,5
СПК «Веть»                             30           1,2          +1,2
По району                          7134            6,8         +1,4

 14 февраля в 13.00 
в городском парке.

МаСлЕничнЫй 
БалаГан 

              ОПОЧКА Воскресенье
14 февраля

Понедельник
15 февраля

Вторник
16 февраля

Температура ночью (оС) --6-8 --7-9 -6-8

Температура днем (оС) -2-4 -5-7 -2-4

Осадки Небольшой 
снег

Не исключе-
ны осадки Возможен снег

Давление (мм рт. ст.) 752 751 750

Направление ветра Вост. С-В Ю-В
Скорость ветра (м/с) 1-3 1-3 1-3

Новолуние  14 февраля в 5 ч. 52 мин.
С 15 ч. 24 мин. 14 февраля до 3 ч. 31 мин.  17 февраля Луна в знаке Рыб. 
С 3 ч. 31 мин. 17 февраля до 13 ч. 56 мин. 19 февраля Луна в знаке Овна. 
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Службе в армии Виктор 
Прокофьевич ВЫСКРебеН-
цеВ отдал 33 года жизни. 
Треть века. 

Солдатскую форму он на-
дел в шестнадцать с полови-
ной лет – осенью 1941 года. 
Надо было защищать Москву, 
и на фронт в те дни в Подмо-
сковье (а именно там родился 
в 1925 году Виктор Прокофье-
вич) забирали даже несовер-
шеннолетних.

Вначале юный солдат во-
евал под Тулой, а потом был 
направлен в 154-й отдель-
ный саперный батальон, в 
инженерно-минную роту. И 
именно с саперным делом 
была связана вся дальнейшая 
армейская жизнь Выскребен-
цева.

Главным занятием инже-
нерно-минной роты было раз-
минирование. Для поиска уста-
новленных противником мин 
использовались миноискатели 
и щупы.

- Самыми опасными были 
противотанковые мины с тремя 
взрывателями – верхним, под-
донным и боковым, – расска-
зывает Виктор Прокофьевич. – 
Надо было обнаружить все три 
перед тем, как извлекать мину 
из земли. А весила такая мина 
пять килограммов… Взорвав-
шись, она срывала танку гусе-

ницы. Чаще всего нам и прихо-
дилось иметь дело именно с про-
тивотанковыми минами, потому 
что мы двигались по главным 
направлениям. Но, конечно, 
обезвреживали мы при не-
обходимости и противопе-
хотные мины.

…Вот так – расчищая 
пути для техники и сол-
дат – шел на запад со 
своими товарищами 
Виктор Прокофьевич 
Выскребенцев. Была 
освобождена от окку-
пантов Белоруссия, 
потом осталась по-
зади и государствен-
ная граница Советско-
го Союза. Красная Армия 
ступила на территорию сопре-
дельных стран.

При штурме прусского города 
Бромберга Виктор Прокофьевич 
был ранен пулей в ногу навылет. 
И потому Победу встретил в го-
спитале.

Однако военная служба не 
закончилась для Выскребенцева 
и после Победы. Выписавшись 
из госпиталя, он снова встал 
в строй.  В земле после  войны 
оставалось еще много мин, и 
поле деятельности для саперов 
было обширным. 

Виктор Прокофьевич служил 
в нескольких местах, в том чис-
ле и в Опочке. Ездил на разми-

нирование и в Себежский рай-
он, и в Островский, и в иные 
места, выполнял и другие по-
ручения. Демобилизовался в 
1974 году.

Сейчас в дни торжеств на 
груди Виктора Прокофьевича 
Выскребенцева, ветерана и ин-
валида Великой Отечествен-
ной войны, блестят награды 
– орден Отечественной войны 
I степени, медали «За отвагу», 
«За боевые заслуги» и много 
юбилейных. В числе последних 
есть и медали в честь 60-летия 
и 65-летия освобождения Бе-
лоруссии.

В. ИВАНОВА.

РАСЧИЩАЛ  ПУТИ 
ДЛЯ  ТАНКОВ  И  ПЕХОТЫ

          наШ оПРоС

Виктор Петрович, пен-
сионер:

- Живу я в деревне, в своем 
доме. Зимой топлю только одну 
комнату. Дверь во второй при-
дел на зиму закрываю. Двух ма-
шин дров для топки в зимний пе-
риод хватает. Но я не доживаю 
до последнего полена, в сарае 
имею запас дров года на два.

Я удивляюсь беспечности  
своих соседей. Зашел как-то к 
ним, а они сидят в нетопленной 
избе в верхней одежде. В топ-
ке плиты на кухне тлеет сырой 
пень. Знаю, что они нигде не 
работают, и пристыдил – ведь 
могли бы сходить в ближайший 
лес за дровами, валежника  там 
достаточно. 

нина ивановна, слу-
жащая:

- В квартире, в которой я 
живу, во время сильных моро-
зов температура не опускалась 
ниже двадцати градусов. А вот 
моя соседка жаловалась на хо-
лод в квартире. А откуда взять-
ся теплу, если она не утепли-

ла окна. Не только в морозы, но 
и при ветреной погоде у нее сто-
ит холод в комнатах.

Петр Васильевич, пен-
сионер:

- В свое время я в доме уста-
новил водогрейный котел и про-
вел систему водяного отопления. 
О чем не жалею. В самые силь-
ные морозы, хотя и приходилось 
топить два раза в день, в доме 
было всегда тепло. И не надо то-

пить несколько печей, как было 
раньше, и в доме стало чище. 
Дрова сразу заношу в подвал, 
где находится котел.      

Валентина Дмитриев-
на, продавец:

- На протяжении всех лет, 
что живу в благоустроенной 
квартире, заметила такую за-
кономерность. В конце апреля, 
когда уже достаточно потепле-
ет, батареи по-прежнему горя-
чие, будто на улице стоят лю-
тые морозы. В квартире душ-
но, даже приходится откры-
вать форточки и проветривать 
помещения. Может, не тратить 
впустую топливо, а целесо-
образнее начать подавать теп-
ло в дома в сентябре, когда уже 
сыро и холодно. А то в этот пе-
риод для обогрева жилья при-
ходится использовать масля-
ные обогреватели. 

КАК ВЫ ПЕРЕЖИЛИ ЯНВАРСКИЕ ХОЛОДА?
После аномально теплых дней в начале декабря уста-

новилась настоящая зимняя погода. С первого дня 2010 
года столбик термометра пополз вниз, и к празднику Кре-
щенья опустился ниже –20° (в отдельные дни – до –30°). И 
такие морозы продержались до конца января. По причине 
холодов были даже отменены занятия в школах. 

О том, как пережили опочане январские холода и как 
они оценивают погоду нынешней зимы в целом, поста-
рался расспросить жителей города корреспондент рай-
онной газеты.

В целом отопительный сезон, несмотря на январские моро-
зы, проходит нормально. Серьезных аварий, какие показывают по 
центральному телевидению, у нас не произошло. Коммунальные 
службы хорошо подготовились к отопительному сезону. Оправ-
дала себя установка нового котла на жидком топливе в котель-
ной №5, снабжающей теплом дома на улице Автозаводской. В про-
шлом году к этой котельной был подключен 75-квартирный жи-
лой дом, поэтому  предполагалось, что во время сильных морозов 
мощности имеющихся котлов может не хватить.

Ничего аномального в январских морозах опрошенные гражда-
не не видят и считают их нормальными для наших мест в это 
время года. «Ненормально, когда под Новый год  идет дождь и на-
чинают распускаться почки на деревьях», – сказал один из респон-
дентов.          

Подготовил Е. ПуЛьшА.    

В связи с освобождением от обязанностей члена территори-
альной избирательной комиссии Опочецкого района с правом 
решающего голоса до истечения срока полномочий и руковод-
ствуясь п. 11 статьи 29 Федерального закона «Об основных га-
рантиях избирательных прав и права на участие в референду-
ме граждан Российской Федерации», избирательная комиссия 
Псковской области информирует, что предложения по кандида-
турам для назначения в состав территориальной избирательной 
комиссии Опочецкого района направляются в избирательную ко-
миссию Псковской области до 14 февраля 2010 года.

Контактный телефон: 66-80-75.
 Избирательная комиссия Псковской области.

ВЫБоРЫ
В связи с допущенной ошибкой территориальная избиратель-

ная комиссия Опочецкого района информирует о выдвижении и 
регистрации кандидата в депутаты Собрания депутатов сельско-
го поселения «Звонская волость» по двухмандатному избира-
тельному округу №2, выдвинутого в порядке самовыдвижения: 

 Федяева Вера Леонидовна, 1952 года рождения, проживаю-
щая в д.Рубы Опочецкого района Псковской области, образова-
ние высшее, зоотехник СПК им. Мичурина.

СНЕГУ МНОГО, 
ТЕХНИКИ МАЛО

    чиТаТЕль - ГазЕТа

В редакцию районной га-
зеты с начала этого года было 
уже несколько обращений,   
касающихся неудовлетвори-
тельной уборки снега как в 
Опочке, так и на селе. Очеред-
ное письмо на эту тему в рай-
онку пришло от жителей дере-
вень Серено и Панцерново. 

«В этом году очень много 
выпало снега, – читаем в пись-
ме, – и поэтому в наши де-
ревни, находящиеся в сторо-
не от большой дороги, не мо-
гут проехать автолавки. В де-
ревнях проживают одни пен-
сионеры, и по заметенной до-
роге им не пройти, люди оста-
ются без самого необходимо-
го – хлеба. Звонили в Макуши-
но, чтоб расчистили дорогу, но 
положительного ответа не по-
лучили...»

Прочитав просьбу наших 
постоянных читателей, мы 
сразу же связались с админи-
страцией волости. Там нам со-
общили, что заявки на снего-
очистительную технику во-
лость делает в МУП «Коммун-
сервис». С сельхозкооперати-
вом по этому вопросу взаимо-

понимания найти не удалось: 
якобы бульдозер очень ста-
рый и дороги чистить просто 
нечем. «Коммунсервис» не от-
казывает и выделяет трактор, 
но за день всю волость ему не 
обслужить. 

Главный инженер этого му-
ниципального предприятия, 
с которым сотрудник редак-
ции общался по телефону, за-
верил, что заявки, поступаю-
щие из администраций воло-
стей, выполняются по очере-
ди. Предприятие располага-
ет двумя тракторами и грей-
дером, которые выезжают на 
село. А там администрация 
волости определяет маршрут, 
где в первую очередь следу-
ет произвести очистку дорог 
от снега. 

Все, с кем пришлось об-
щаться по данному вопросу, 
сходятся в одном – задержки 
с уборкой снега связаны с не-
достатком техники. В Серено и 
Панцерново трактор с грейде-
ром обещали направить в сре-
ду, 10 февраля.

Подготовила 
Н. ИЛьИНА. 

СВЯТОТЕЧЬ – В ЧЕРТЕ ГОРОДА
СПРаШиВали – оТВЕчаЕМ

Почти в каждом номере 
«Красного маяка» приводят-
ся номера телефонов службы 
такси. По двум таким телефо-
нам и позвонил сотрудник ре-
дакции. Ответы были получе-
ны однотипные. По одному те-
лефону женский голос отве-
тил, что Святотечь находится 
за пределами Опочки и пото-
му стоимость услуг такси отли-
чается от городских расценок. 
По второму телефону сообщи-
ли, что раньше Святотечь так-
систы относили к городской 
черте, но теперь поездка туда 
считается за пределы Опочки. 

Что касается расценок, то их 
устанавливает начальство.

Глава городской админи-
страции А.А.Шахманов пока-
зал на карте, что Святотечь 
(так же, как и Шлепетня) вхо-
дит в состав города. И это все, 
что мы можем разъяснить на-
шей читательнице. Службы 
такси города относятся к част-
ным предприятиям и вольны 
сами устанавливать плату за 
перевозки пассажиров. У по-
следних тоже есть свое право 
– могут ехать на такси, а могут 
идти пешком.

Подготовил В. САмАРИН.

Наша постоянная читательница О.Гаврилова инте-
ресуется, входит ли в черту города улица Святотечь. 
Свои сомнения она мотивирует тем обстоятельством, 
что опочецкие таксисты отказываются возить туда 
пассажиров по городским тарифам. В ситуации попы-
тался разобраться сотрудник редакции районной газе-
ты, и вот что из этого получилось.



В прошлом году боль-
шинство собственни-
ков жилых помещений в 
многоквартирных домах 
определились, наконец-
то, со способом управле-
ния жилыми домами. Про-
цесс этот был длитель-
ным и протекал сложно. 
До сих пор возникает не-
мало вопросов. О том, как 
работает выбранная 
многими собственни-
ками УК «Возрожде-
ние Сервис», мы ре-
шили побеседовать 
с ее руководителем 
Ю.М.АфАНАСьеВыМ.
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наШЕ инТЕРВью

Приветствую вас, дорогие 
братья и сестры, с преддвери-
ем святого и Великого поста. 
Это время самое благоприят-
ное для уврачевания души от 
недугов ее, от грехов и стра-
стей, для очищения сердца от 
похотей лукавых и помыслов 
злых, для покаяния, исправле-
ния и спасения.

В чем же состоит пост, в пе-
ремене ли только скоромной 
пищи на постную? Нет, хотя и 
сие полезно, несомненно, и нуж-
но, но это только одна сторона 
поста. Главная же сущность по-
ста – в воздержании языка от 
празднословия, осуждения, лжи, 
в воздержании очей от лукавого 
зрения, сердца нашего – от гре-
ховных помыслов, ума – от само-
мнения и гордости.

К этому духовному, бла-
гоприятному посту относятся 
также дела любви и милосер-
дия, «дадим алчущим хлеб, 
нищия и бескровные введем 
в домы, да приимем от Христа 
Бога велию милость».

В России благочестивые 
христиане хранили исстари 
обычай в Прощеное воскре-
сенье посещать храмы, при-
кладывались к святым обра-
зам, испрашивали благосло-
вения у своих отцов духовных, 
по пути заходили поклониться 
могилкам родных усопших, за-
тем шли к своим ближним, зна-
емым и испрашивали у всех 
прощение.

Да поможет и нам Господь 
Бог примириться друг с другом 
и благополучно начать святой 
пост, с пользой душевной про-
вести его, поклониться стра-
стям Христовым и радостно 
встретить светлый праздник 
Воскресения Христова.

о.ИОАНН, 
священник 

Покровской церкви.

- Юрий Михайлович, управ-
ляющая компания "Возрожде-
ние Сервис" активно работает 
уже более полугода. Что уда-
лось сделать за это время?

- Из крупных домов в ка-
честве управляющей компа-
нии  "Возрождение Сервис" вы-
брали почти все, кроме д.13 по 
ул.Автозаводской. До сих пор не 
решен вопрос управления в от-
ношении многих двухэтажных 
домов. Могу сказать, что для 
собственников жилья в домах 
12-квартирных и менее выгод-
нее непосредственное управле-
ние, если будет достигнуто взаи-
мопонимание между соседями и 
найдется инициативный человек.

Важно отметить, что нам уда-
лось решить вопрос освеще-
ния мест общего пользования 
(в подъездах и подвалах). Свет 
в подъездах горит. Люди опла-
чивают электроэнергию по счет-
чикам, установленным в подъ-
ездах. Мы контролируем это. А 
там, где были жалобы, что яко-
бы много приходится платить, 
нарушений не выявлено, значит, 
жильцам самим надо следить за 
расходованием электроэнергии и 
экономить.

- А вообще жалоб много? И 
на что чаще жалуются жители 
многоквартирных домов?

- Приведу несколько приме-
ров. Из последнего подъезда 
д.1-а по ул.Автозаводской были 
жалобы на температурный ре-
жим в квартирах. Совместно с 
теплоснабжающей организаци-
ей там будет произведена пере-
настройка приборов. Но, к сожа-
лению, работы можно провести 
лишь с наступлением тепла.

Поступали жалобы по убор-
ке подъездов. В двух домах по 
ул.Автозаводской болела убор-
щица, была найдена заме-
на. Есть недовольство работой 

дворников, не везде должным об-
разом убирается снег во дворах. К 
сожалению, дворники придомовых 
территорий работают по миниму-
му, у них площадь уборки оговоре-
на очень небольшая. 

Существует проблема протеч-
ки стыковочных швов в панельных 
домах. Эти работы будут прово-
диться летом, поскольку техноло-
гии данного вида работ не позво-
ляют осуществлять их при низких 
температурах.

От жителей домов центра Опоч-
ки поступали жалобы на недоста-
точный напор воды в квартирах 
на пятых этажах. Договоренность 
по решению данной проблемы до-
стигнута с директором МУП "Водо-
канал", и она уже решается. 

Повышение тарифов на теп-
ло по времени совпало для не-
которых граждан с переходом на 
получение ежемесячных выплат 
взамен прежних льгот. Посколь-
ку в домах, где, согласно эксперт-
ной оценке, изношенность состав-
ляет более 30%, потребление те-
плоэнергии больше, то и тарифы 
за тепло там выше. Это вызвало 
недовольство, например, жителей 
ул.Кутузова.

Единственный дом, где плата 
за тепло не изменилась, это дом 
9 по ул.Раи Гавриловой, там стоит 
прибор учета.

В доме 16 на ул. Ленина, как 
только потеплеет, будут проведе-
ны работы по повторному запуску 
прибора учета тепла, установлен-
ного на доме. 

В отношении уборки подъездов 
мне бы хотелось отметить следу-
ющее. Уважаемые граждане, пра-
вил содержания животных ни-
кто не отменял. Так что соизволь-
те следить за своими питомцами. 
Уборщицы мест общего пользова-
ния за вашими животными убирать 
не будут!

- В редакцию были обраще-
ния и по поводу больших оче-
редей в кассу УК "Возрождение 
Сервис".

- В связи с перенастройкой про-
граммы после замены льгот де-
нежными выплатами в работе кас-
сы возникли некоторые сложности, 
которые и повлияли на рост очере-
дей. Для ускорения обслуживания 
можно также посоветовать сооб-
щать заранее показания приборов 
учета газа и воды.

Просьба к жителям домов, вы-

бравших нашу компанию в каче-
стве управляющей, уяснить для 
себя, что платить в кассу управля-
ющей компании – это их обязан-
ность.  Есть граждане, которые не 
вносили плату с октября 2009 года. 
Ко всем должникам будут приме-
няться самые строгие меры. В со-
ответствии с действующими до-
говорами принято решение выно-
сить предупреждения по погаше-
нию возникшего долга. На погаше-
ние дается один месяц. Далее по-

следуют судебные санкции.
В кассе УК "Возрождение Сер-

вис" на основании договоров с 
предприятиями принимается пла-
та и от жильцов всех многоквар-
тирных домов, в том числе и не 
входящих в УК. Если же жиль-
цы оплачивают только воду и вы-
воз мусора, то им надо обращать-
ся напрямую в кассы предприятий. 

- Юрий Михайлович, много 
ли должников? И возможно ли 
погашать задолженность в рас-
срочку?

- Довольно много. Причем при-
мерно 25% должников идут умыш-
ленно платить в другую компанию, 
где с них не возьмут плату за управ-
ление, хотя дом принят в управле-
ние и, как я уже сказал, существу-
ет обязанность вносить плату в кас-
су УК "Возрождение Сервис". Еще 
10% должников вносят плату в кас-
су УК "СВ" по незнанию, хотя мы 
информировали всех жителей до-
мов, принятых в управление, и че-
рез газету, и посредством объявле-
ний на подъездах о порядке опла-
ты. Долг за управление насчитыва-
ется с момента вступления дома в 
управляющую компанию. По дого-
воренности все долги, в том числе 
и возникшие до вступления в УК, 
могут погашаться в рассрочку.

- Как строится работа компа-
нии с предприятиями, предо-
ставляющими коммунальные 
услуги населению?  

- Расчеты с предприятиями (по 
теплу, воде, водоотведению, те-
кущему ремонту) осуществляют-
ся еженедельно по выставленным 
ими счетам в соответствии с акта-
ми выполненных работ.

Некоторые возмущаются: они 
не видят, что в их домах делает-
ся. Эти возмущения порой совер-

шенно необоснованные. Сан-
техник проводит обход один раз 
в две недели, дежурный сан-
техник работает с 8.00 до 24.00, 
представители инженерного со-
става РЖС осуществляют обхо-
ды и проверки один раз в две не-
дели, водопроводчики осматри-
вают коммуникации через день. 
Эти работы входят в текущий ре-
монт и содержание.

В домах, до сих пор не вы-
бравших способ управления, воз-

никают проблемы с вы-
возом мусора. Жиль-
цы сами должны поза-
ботиться, собрать день-
ги и заказать транспорт 
для вывоза мусора, не 
дожидаясь весны. В та-
ких домах, как 34 и 36 по 
ул.Ленина, только после 
уборки территории от 
мусора можно будет ве-
сти речь о вступлении в 
управляющую компанию. 
Не решена проблема вы-

воза мусора в частном секторе, и 
некоторые жители частных домов 
стаскивают отходы к многоквар-
тирным домам. Подобные про-
блемы есть на улицах Отрадной, 
Строителей, Раи Гавриловой, Ку-
тузова и других.

- есть ли проблемы, кото-
рые решить по каким-то при-
чинам невозможно?

- Поскольку Опочка не попа-
ла в федеральную программу ре-
формирования ЖКХ и не получи-
ла помощи на капитальный ре-
монт, то говорить о проведении 
капитального ремонта не имеет 
смысла. Сами собственники вряд 
ли осилят подобные расходы. Су-
ществует также проблема обслу-
живания газовых емкостей и га-
зопроводов. Она изучена со всех 
сторон. Цена вопроса – порядка 
18 рублей с каждой газовой пли-
ты, или 363 тысячи рублей в год 
за обслуживание всех коллек-
тивных емкостей и газопроводов 
многоквартирных домов. Эта про-
блема должна быть решена на 
собраниях собственников жилья с 
наступлением теплых дней.

И последнее. Не все пробле-
мы решает управляющая ком-
пания. Если, к примеру, в ва-
шем подъезде хулиганы выбили 
дверь, то в первую очередь надо 
обратиться с заявлением в пра-
воохранительные органы. УК мо-
жет сказать лишь, сколько сто-
ит восстановление двери, чтобы 
взыскать деньги с виновного.

Напомню телефоны, куда 
могут обращаться наши клиен-
ты:  УК "Возрождение Сервис" 
– 2-18-20 (с 9.00 до 18.00, пере-
рыв с 13.00 до 14.00), дежурный 
сантехучастка - 2-34-56.

Беседовала Н. ИЛьИНА.
 
 

30 января в Пскове прово-
дилась традиционная, двенад-
цатая по счету, семейная пра-
вовая олимпиада. В числе три-
надцати команд-участниц была 
и команда из Опочки, которую 
возглавляла ученица 8-а клас-
са школы №4 Мария Щетина. 
К испытаниям по заявленной 
теме «Противодействие кор-
рупции и права человека» ко-
манде помогала готовиться 
учитель истории и права шко-
лы №4 О.С.Григорьева.

Все три этапа – дебаты «Мо-
жет или не может закон под-
держивать коррупцию», эссе 
«Нарушает ли коррупция права 
человека» (тема, выпавшая по 
жребию) и творческое задание, 
в ходе которого надо было обы-
грать коррупционную ситуацию 
и выход из нее, –  команда вы-
полнила на самом высоком 
уровне. В итоге главный приз 
–микроволновая печь – достал-
ся команде из Опочки. Остает-
ся добавить, что за время про-
ведения областной семейной 
правовой олимпиады опочане 
в ней участвовали в восьмой 
раз и это третья победа, еще 
три раза команды из Опочки 
становились призерами.

конкУРСЫ

ЗАВОЕВАЛИ 
ГЛАВНЫЙ ПРИЗ

ПРАВОСЛАВИЕ

СЛОВО 
В ПРОЩЕНОЕ 

ВОСКРЕСЕНЬЕ

Победа на областной олимпиаде по 
математике гимназиста Ивана Орлова 
была вполне прогнозируемой. Этот пред-
мет занимает далеко не последнее место 
в числе многочисленных увлечений Ива-
на, среди которых шахматы, театр, худо-
жественное чтение, участие в работе дет-
ского общественного объединения. Кро-
ме того, Ваня не первый год учится заоч-
но в Псковском областном центре разви-
тия одаренных детей и юношества, вы-
полняет математические задания.

В настоящее время Иван Орлов учит-
ся в 10-м классе. О своем будущем после 
окончания школы он пока говорит лишь в 
общих чертах. Но уверен, что его специ-
альность будет связана с физикой и ма-
тематикой, науками, основы которых ему 

помогают постигать учителя Ю.П.Русаков 
и М.Б.Трофимова, а также мама Ольга 
Владимировна Орлова, учитель физики 
Теребенской и Краснооктябрьской школ.

По словам Ивана, олимпиадные ис-
пытания в основном были не из курса 
школьной программы и требовали глав-
ным образом умения логически мыслить, 
обосновывать и доказывать выбранное 
решение. 

Остается добавить, что кроме олим-
пиады по математике (в качестве награ-
ды за первое место Ване вручили красоч-
ное энциклопедическое издание) в этом 
году он принимал участие в областных 
олимпиадах по физике (он показал вто-
рой результат) и истории.

И. ПРОКЛОВА.

МолоДЕжь оПочки

МАТЕМАТИКОЙ ЗАНИМАЕТСЯ ВСЕРЬЕЗ

ДОЛЖНИКАМ
НИКАКИХ ПОБЛАЖЕК 

НЕ БУДЕТ


